
近日，安徽皇驾贡酒“梦系列”新品上市推介会在信阳百花会
展中心举行。此次上市的“梦系列”新品分红梦、蓝梦、国梦、金梦四
种类型。“梦系列”新品的上市，标志着皇驾贡酒以追求“健康、时
尚、美味、高雅”于一身的高品质健康白酒进入全新发展时期。图为
“梦系列”新品。 本报记者曹政摄
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首届“杜康控酒奖”揭晓
《 酒桌要革命》一书获奖
本报讯（记者张方志）

9

月
11

日下午，首届“杜康控酒奖”在
潢川县揭晓。

活动现场，“杜康控酒奖”发
起人叶榄致辞，并宣布由著名军
旅作家、解放军报主任编辑张向
持大校撰写的《酒桌要革命》一书
获得首届“杜康控酒奖”。《酒桌要
革命》一书，是张向持大校呕心沥
血之作， 这是国内第一本系统反
思中国酒桌文化之书。 书中以大
量的笔触描写了中国大地上形形
色色不健康、不文明、不科学的酒

桌文化，深刻地揭示了过度饮酒、

劝酒、缠酒、攀酒给个人、家庭、

社会和国家造成的巨大危害。

该书充满了反思精神、 忧患意
识和对国家人民深厚的情感。

作为“杜康控酒奖”的发起
人，叶榄在活动现场推广黄金饮
酒法，饮酒要适度；不缠酒、不攀
酒、不劝酒，健康饮酒、文明饮
酒、科学饮酒；开车不喝酒，珍爱
生命，远离酒驾，为创造一个绿
色、文明、向善、和谐的中国而共
同努力。

唯爱与甜品不可辜负
快步入而立之年的周妍，已是

两个孩子的妈妈。大宝
5

岁，小宝
4

岁。

7

年前周妍经过层层筛选，考进
了深圳航空公司，成为一名穿梭于
世界各地的美丽空姐。

然而， 周妍在事业的上升期，

答应了先生的求婚，选择回到小城
信阳。可是生完大宝不久，周妍由
于心理上的巨大落差，患上了轻微
的产后抑郁症。此时，先生放下手
头的工作，陪伴她去国外散心。

在美如天堂的澳洲，周妍夫妇
居住在当地居民家里，度过了一段
田园牧歌般的农场时光。也就是在
那期间，周妍对烘焙产生了浓厚的
兴趣。她发现，在国外会烘焙技艺，

是家家户户司空见惯的生活小事。

与家人一起分享自己亲手制作的
甜品，又是一件多么温馨惬意的事

儿。

于是， 周妍回国后便走上了
“甜品之路”。 从原材料到制作工
具，从烘焙图书到视频学习，每个
步骤都潜心研究，她希望用细心与
爱心烘焙出健康可口的食物让儿
子和先生享用。

日复一日，周妍烘焙手艺不断
提高，朋友圈里慕名学习的人越来
越多。渐渐地，周妍脑海里冒出了
这样一个想法：“为什么不把这些
有着相同兴趣、热爱生活、关心家
人的朋友聚集在一起？”于是，她在
先生的支持下，创办了甜蜜美厨沙
龙。

“之所以称为沙龙， 是因为希
望它是一个聚集地。热爱生活的女
孩儿和阿姨们聚在一起，大家除了
研究烘焙，还有不同的话题可以讨
论。”周妍解释道，“旅行，育儿，烹
饪，时尚……大家渐渐不再是师生

关系，而像朋友般轻松融洽。曾记
得一位学员告诉我，看见自己亲手
烘焙的蛋糕被家人一块块吃掉，甜
在他们的嘴里，也甜在了自己的心
里。”

这就是甜蜜美厨沙龙， 一间
藏在申城四一路古玩街旮旯里的
烘焙小屋。小众口口相传，把笔者
也引到了这儿。 在烘焙现场，眼
前的一切令人动容：这里有一群
可爱的女人们，慈眉善目，温柔
祥和，以独特的方式，不惜花上
几个小时亲手烘焙美食，把对孩
子的爱，对伴侣的爱，对父母的
爱，对家人的爱，全部融入甜品
中。

默默付出，静静享受。当家人
围着饭桌其乐融融地享用饭后甜
点时，她们更是乐此不疲、心满意
足。 因为她们深知———这世间，唯
有爱与美食不可辜负。
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整体效果良好细微处需加强
市文明餐桌行动联席会议办公室对我市部分高中进行督察

本报讯（记者张方志）为广泛
开展文明餐桌创建活动，强力推动我
市创建全国文明城市工作，

9

月
15

日，

市文明餐桌行动联席会议办公室按
照文明餐桌创建活动阶段性目标任
务，对我市中心城区部分高中校内食
堂文明餐桌行动开展情况进行了督
察。

当天下午，督察组先后深入信阳
高级中学、 信阳市第一高级中学、信
阳市第二高级中学进行督察。通过现
场细致的检查和了解，督察组对这三
所高级中学开展文明餐桌创建活动
给予了好评，对文明餐桌行动的整体
效果给予了肯定。同时，督察组也指
出了一些细节上的不足，并要求校方
及时整改。在后厨卫生上，这三所学
校做得很细致，都能严格遵守卫生规
章制度；在“文明餐桌”行动标语、提
示牌的张贴和摆放等宣传上，三所学

校均有体现，但数量稍显不足；在食
品留样上， 三所学校都做得很到位，

但也存在有的留样食品在量上不够
充足。针对发现的细小问题，督察人
员认真细致地向校方负责人提出了
整改意见，校方均承诺会按照相关要
求及时整改。

检查中，督察人员指出，校园食
品安全关系到广大师生的身心健康，

一定要牢牢把握安全关。校园文明餐
桌创建活动的开展，是我市创建全国
文明城市过程中至关重要的一环，如
果活动开展的效果不能达到标准，将
对整个创建工作带来极大的负面影响。

因此，希望全市各学校校园食堂能再接
再厉，把文明餐桌创建活动开展好。

右图为督察人员对信阳市第一
高级中学校内食堂的食品留样情况
进行检查。

本报记者张方志摄

周妍和朋友一起品尝自己制作的甜品。
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